



厳しい寒さも緩みはじめ、少しずつ春の足音が近づいてきました。子どもたちは進学に期待をし、みんなで遊ぶ時間を大切にしながら元気いっぱい過ごしています。



生活発表会では、たくさんの観覧ありがとうございました。子どもたちが一生懸命頑張ってきた成果を見て頂くことが出来たと思います。生活発表会も終わり、いよいよ小学校への進学が近づいてきました。「早くランドセル使いたい!」「お休みの日に小学校まで歩いて行ったで!」「でも小学校へ行ったらみんなで遊べなくなるな」など、進学に期待をする声や、もうすぐお別れをする寂しさなど、様々な声が聞こえるようになりました。残りの園生活を友だちと十分に知り合って過ごせるように、出来るだけ自由遊びをして過ごすようにしています。自由遊びでは、それぞれ違う考えを持った子どもたち同士が知り合っています。そうすることで遊びが発展していき、継続性のある遊びが見られ、より遊びの内容が深くなっていきます。保育教諭に頼りっきりになるのではなく、子どもたちが主体となり、自分たちで考えながら自立して遊んでいる姿を見て、この1年での成長を感じることが出来ました。こども園生活を通し、遊びからたくさんを学び、成長することが出来たと思います。

園庭に雪が積もった日は思いっきり雪遊びを楽しむことが出来ました。

“雪だるまを作りたい!”という声から、数人で雪だるまを作ることになりました。最初はそれぞれが雪を転がして雪だるまを作っていましたが、雪玉が大きくなり転がせなくなると、作った雪玉を合体させてみんなで転がし、いつの間にか1つの大きな雪だるまを協力して作るようになっていました。また、身の回りにあるバケツや木の枝を使ってより雪だるまらしく装飾をしたり、雪だるまが崩れないように首の部分を雪で固めたりと、興味や知っている知識から試行錯誤して作る姿も見られました。保育教諭が役割を決めたわけではなく、共通の目標の実現に向け、子どもたちの中で自然とそのような流れになり、協力して作っている姿に成長を感じました。完成した雪だるまは子どもたちの背丈ぐらいの大きさがあり、園庭に冬らしい季節感を感じさせてくれる存在となっていました。



- 1日(金) ひなまつり
- 5日(火) 歯科健診
- 7日(木) 卒園合同交流会/交流給食
※舞鶴の丸山公園に行き、その後平こども園で給食を食べます。
- 12日(火) 体操教室
- 14日(木) 身体測定
- 15日(金) お誕生会
お別れ会
- 16日(土) 卒園式
- 19日(火) 1号修了式
- 21日(木) 1号春休み/交流給食



- ・3月も毎日卒園式練習を行います。お髪の毛の長い女の子はくくってきて下さい。
- ・卒園式当日の服装は、卒園写真撮影と同じ服装です。

